

選

丸山計信さんが総務大臣表彰受賞
挙の管理執行を評価

南部町選挙管理委員会委員長の丸山計信さんが総務大臣表彰を受賞し、3月21日に鳥取県庁で伝達式が行われました。

この表彰は各選挙において職務に精進し、他の模範になる方に贈られるもので、丸山さんは平成24年12月16日に執行された第46回衆議院議員総選挙において、迅速な開票と厳正かつ公正な委員会の運営が評価されました。

平成20年11月から南部町選挙管理委員会委員長を務めている丸山さんは、委員会及び事務局書記をリードし、常に厳正かつ公正な委員会の運営に尽力されています。



表彰を受けた丸山計信さん



「ほのまる」の向井さん(写真左)と岡田さん

南

住みます芸人「ほのまる」をPR大使に任命
部町の良さを全国に発信

南部町を全国にPRしてもらうため、よしもとクリエイティブ・エージェンシー所属で、鳥取県住みます芸人「ほのまる」の2人が「南部町PR大使」に任命されました。

「ほのまる」は米子市出身の向井登志彦さんと横浜市出身の岡田康秀さんの2人組で、昨年末から鳥取県を拠点に活動しています。大使の任命期間は平成25年4月1日から平成26年3月31日まで、「南部町には花回廊、梨、柿、いちじく、猪カレーなど、たくさんいいものがあります。特に県外の方に多く南部町に来てもらえるように、どんどんアピールしていきたいです」と意気込みを語っています。今後は町内外のイベントに参加するほか、ブログ、動画配信なども活用して南部町をPRします。

こちら地域振興協議会

東西町

天津

若鮎の遡上を願って

東西町地区で今年は、近年まれに見る17名もの子どもたちが新1年生となりました。

11年前にはただ1人ということもありましたが、地区内へのマンション建設等も功を奏して、若いご夫婦やちびっ子たちの姿が多く見受けられるようになってきました。地区の運動会でも、ちびっ子競技に想定を超える参加人数のため、あわてて景品の追加をする場面もありました。東西町では、地域の子どもは地域で育てようと、夏休みみんなでラジオ体操や、下校時の見守り定時放送等を行っています。また、昨年度から放課後児童クラブを開設し、小学生を持っている若い方への子育て支援も行っています。進学等で他方へ出て行っても、いつか鮎が遡上するように戻って来てくれる事を願っています。



東西町の若鮎たち(25年度新1年生)

天津地区の古事伝承を聞く会

3月10日にふるさと交流センターで、公民館部主催の天津歴史探訪が開催されました。

今年は福田正八幡宮の相見宮司による『天津地区に伝わる古事伝承を聞く会』を企画し、35名の参加した皆さんのが熱心に耳を傾けておられました。

開演前の前座では、一昨年度編集した「ふるさと天津紀行」のDVDを上映し、伝統文化史跡編纂委員さんが調べ上げられた天津地区の歴史を紹介しました。また野口宜友さん作で、芝居研究会が吹き替えをしたスクリーン紙芝居「赤猪岩と大国主命」を上映し、会場から盛大な拍手が起きました。

参加者からは、各集落の名前の由来や氏にまつわるいわれなどについて質問があり、「天津地区に伝わる貴重な話を聞くことができて大変良かった」と感想をいただきました。



相見宮司と上映されたスクリーン紙芝居（一部）